
[8°,19-21/30.4.1994 (h.7.10)] 
”Forza... seguiteMi! La salita è ripida... ma se Mi date una mano, ce la farete!!! 

L’abbondanza dei doni Celesti che vi attendono, sono un’ottima sprone per farvi accelerare il passo. 
Sapete perchè, mentre avanzate verso la salvezza, le gambe si fanno sempre più pesanti? Perchè il 
corpo sente che l’anima si fa sempre più leggera, pronta a volare, e fa di tutto per trattenerla sulla 
Terra! Proprio come quando sta per nascere un bimbo... il vostro corpo si ribella a questa 
separazione, e vi fa tanto soffrire...! E questo non vi fa comprendere che un parto non è altro che la 
risurrezione di una parte della vostra anima, che, fino a che è racchiusa nello scrigno del vostro 
corpo, si sente soffocare?! E ne consegue, figli cari, che... uccidere una creatura  volontariamente, 
quando è ancora nella sua fase embrionale, è come distruggere una parte della propria anima.  

Le creature che si sono così «menomate» spiritualmente, non devono però essere 
emarginate, ma tanto, tanto aiutate...perchè la loro ferita ben difficilmente si cicatrizzerà e le 
tormenterà  TUTTA LA VITA.Non dimenticate MAI di dire alle persone nella disperazione,  che 
“DIO VI AMA, ora e per sempre...! Dio vi ama tutti... santi e peccatori...!  

Dio vi ama, è un Padre buono e amorevole! Dio ama e perdona le anime che si pentono dei 
loro peccati e tornano a Lui!” Rispondete dunque a tanta disponibilità, con la stessa moneta: 
amateLo come Lui vi ama! Amate tutti i vostri fratelli... senza alcuna discriminazione. Amate e 
perdonate i vostri nemici e chi vi fa fatto dei torti...  e salverete la vostra anima, perchè il Padre vi 
rimetterà tutti i vostri peccati. «... e l’uomo con il figlio ammalato disse: - Se Tu puoi qualcosa abbi 
pietà di noi ed aiutaci - E Gesù rispose: - SE TU PUOI? Ogni cosa è possibile a chi crede ! - » 
(Marco 9 - 22, 23)     

Non dubitate dunque MAI delle Mie parole o perderete l’udito per le Cose Divine! IO non vi 
dono il potere sulla Terra, ma il sacrificio, la penitenza, la rinuncia! IO non vi dono la ricchezza... 
ma vi invito alla povertà...al disprezzo delle cose terrene. IO non vi dono la felicità dei mortali... ma 
quella degli Angeli e dei Santi. Sappiate attendere... accumulate i meriti...più ne avrete e più sarà 
grande la ricompensa del Padre!  Ora Mi rivolgo in modo particolare a coloro che più sono operosi 
in nome del Signore!  Vi prego di moltiplicare la vostra santa disponibilità, perchè la vostra 
missione non è terminata, ma è appena cominciata. Voi avete avuto tanti talenti dal Padre,  e 
altrettanto grande deve essere il vostro raccolto! Chi ha orecchie per intendere, intenda!  E voi, 
anime colpite dalla sofferenza... non avete capito che il Signore vi ha scelti tra l’oceano di anime 
che popolano l’Universo? 

Gioite dunque, esultate... perchè siete nella Luce e ogni vostro dolore è una stella in più che 
offrite al Signore con un’anima del Purgatorio, salvata, grazie al vostro sacrificio!! 

Figli, figli cari, perchè non rimanete sempre in sintonìa con Me?! Non avreste tutti questi alti 
e bassi di fede...e non conoscereste il significato della parola «sconforto»! Quanto vi amo, fragili  
creature! Vostro Gesù” 

[8°,58-60/27.5.1994 (h.5.45)] 
”Figli cari, se in questo momento vi sentite le forze spirituali venire meno dite al Signore 

quello che «I Proverbi» della Bibbia vi suggeriscono: «Io Ti chiedo due cose, o Dio: non 
rifiutarmele, prima che io muoia. 

Allontana da me la vanità e la potenza della menzogna. Non mandarmi nè povertà nè 
ricchezza. Cibami solo del mio pane quotidiano... affinchè io non mi sazi e Ti rinneghi e dica: - Chi 
è il Signore? -» (Proverbi 30, 7 - 9)  Solo nel riconoscere i propri limiti, si può trovare la forza 
necessaria per ristabilire in voi il giusto equilibrio... necessario per non sbandare lungo il percorso 
che porta a Dio. 

Non trascurate alcun mutamento improvviso del vostro carattere... o del vostro modo solito 
d’agire... potrebbe essere un «campanello d’allarme» per farvi capire che state cadendo in qualche 
tranello dell’infido e pericoloso, seppur moribondo, satana! 

Saziatevi di quel poco che avete...anzi, dimostrate a voi stessi, giorno dopo giorno, che nulla 
di ciò che è materiale è indispensabile per voi, e diminuite lentamente il numero delle cose, che 
prima erano per voi delle vere e proprie esigenze. Vi renderete conto che, chi è nel cammino del 



Signore...NON HA BISOGNO DI NULLA! Solo l’amore di Dio può soddisfarlo! Solo l’amore di 
Dio può saziarlo! Solo l’amore di Dio può dissetarlo! 

Siate prudenti e accorti, come una buona moglie che s’alza al mattino di buon’ora, per 
preparare il pane per la sua famiglia... così voi dovete fare in modo che, quando verrà il giorno del 
Giudizio, non manchi il pane dell’amore nella dispensa del vostro cuore... perchè sarete giudicati 
proprio in proporzione a quanto ne avrete accantonato! 

Non permettete che le ribellioni dei figli, il tradimento del coniuge, la disonestà dei vostri 
fratelli... vi lacerino il cuore! Fiamme di rabbia insidiano l’anima delle creature più vicine a voi..., 
con il fermo impegno di farvi desistere dal continuare a seguire la strada che vi condurrà  
nevitabilmente alla salvezza eterna!  

Sono gli ultimi colpi di coda di un drago, principe del Male, esasperato e ulteriormente 
incattivito dalla consapevolezza di essere ormai alla fine.  

Difendete dunque i vostri affetti! Cautelatevi da questi attacchi; non alimentate questi 
piccoli, ma frequenti incendi... buttate acqua sul fuoco...rispondete alla villanìa con la dolcezza, alla 
prepotenza con la cortesia. Siate sordi alla provocazione e all’offesa. Siate ciechi di fronte alla 
evidente e forzata ribellione! Sotterrate il vostro orgoglio, figli cari, e vincerete la battaglia contro il 
Male!  Non sentitevi feriti da delle semplici «parole» o atti «puramente umani»! Sappiate usare il 
perdono, quale vostro scudo indistruttibile, e siano la Pazienza e la Comprensione, le vostre più care 
e fedeli compagne di viaggio. 

La vostra sicurezza e la vostra serenità lasceranno talmente sconcertati coloro che 
infieriranno su di voi, da stimolarli a cambiare il loro modo di comportarsi nei vostri confronti. 
Preparate una grande cesta nelle vostre case...e riempitela di ogni sorta di sofferenza...più sarà 
colma alla fine delle fini, e più sarete giudicati con magnanimità! 

Non fate dunque del vittimismo inutile... ma, con umiltà, quando vi rendete conto che la 
vostra croce è troppo pesante per le vostre spalle, cercate pure tra la folla un Cireneo, anche voi, che 
vi aiuti a sollevarla! Sempre, a una vostra richiesta d’aiuto, c’è un Angelo vicino a voi, che è felice 
di rendersi visibile, per darvi testimonianza della misericordia di Dio!  Scendano abbondanti nei 
vostri cuori, i doni dello Spirito Santo, affinchè siate tenaci nella fede e costanti nell’amore. Vi amo. 
Vostro Gesù” 

[8°,65-68/1.6.1994 (h.10.00)] 
”Eccomi, figli tanto amati! Mai Mi stancherò di farvi sentire la Mia presenza! Come fate a 

dissetarvi, se non avete l’acqua?...e a respirare, se non avete l’ossigeno?  
IO sono l’albero che produce inesauribilmente «frutti spirituali»! Se non verrete voi a 

raccoglierli dai Miei rami...saranno i Miei rami che si allungheranno, con il tempo, fino a 
raggiungere la vostra anima! Ma nulla potrà spegnere la fiamma del Mio amore... 
perchè l’amore è Dio... e Dio è in Me, come IO e Lui siamo nello Spirito Santo.       

Voi siete gli strumenti che IO desidero usare, per irradiare questo fuoco spirituale, che ha la 
facoltà di ridare la vita, a chi l’ha persa nel deserto delle aridità umane! 

 Voi, che stendete la mano, con gioia e spontaneità, al fratello bisognoso...,  voi che  
soccorrete chi è in difficoltà..., voi che vi fate carico delle pene e delle disperazioni che affliggono i 
più emarginati...VOI SIETE LA MIA CHIESA! 

Voi, con la vostra missione d’amore, siete la lacrima d’olio, necessaria per avviare il 
complicato ingranaggio dell’Universo intero, verso la pace e la soppressione delle carestie, 
dell’ateismo, delle guerre, dell’egoismo nella forma più esasperata! 

Non sentitevi dunque impotenti davanti ai grandi problemi della vostra realtà terrena..., 
ANCHE IL PIÙ PICCOLO tra voi può dare il suo IMPORTANTE CONTRIBUTO, per operare il 
miracolo della conversione, nel cuore di tutti coloro che sono disorientati dalle lusinghe del 
consumismo e dagli stimoli dei divertimenti facili e immediati! 

Non «a caso», figli cari, il vostro pellegrinaggio nel regno della Mia Santa Madre 
Celeste, ha inizio il 24 GIUGNO, giorno in cui ricorre la festa di San Giovanni Battista! 

Lui ha elevato la sua potente voce, ricca d’amore e di fede, nel deserto delle aridità 



umane, per eliminare, con la forza della MIA PAROLA, gli egoismi, l’avidità e il cinismo, gli 
odi tra fratelli, le violenze e i massacri.    

Il vostro viaggio a Lourdes, segni quindi l’inizio di un vostro nuovo cammino, sulle orme di 
San Giovanni Battista...  

TUONI LA VOSTRA VOCE senza alcuna remora e le vostre parole SIANO 
SFERZATE per coloro che stanno distruggendo il Mio Tempio d’amore.  Sviluppate ovunque 
il desiderio dell’esercizio del volontariato..., fate che i vostri improvvisati discepoli, nel nome del 
Signore, siano legati alla vostra guida, come un bimbo, quando nasce, è legato al cordone 
ombelicale della madre! Solo così potrete continuamente nutrirli con i Miei messaggi..., solo così li 
aiuterete a non perdere la strada della Verità! Insegnate alle creature affamate di fede, ad uniformare 
la loro volontà con quella del Padre e a collaborare fattivamente per la realizzazione del Suo 
disegno sulla storia degli uomini e dell’Universo tutto. 

Siate FORTI E MITI, come vi ha insegnato nella sua esemplare vita, PAPA GIOVANNI 
XXIII°. Anche la vostra esistenza deve essere un inno d’amore, vissuto nella più grande 
disponibilità per i più deboli!E quando parlo dei più deboli, Mi riferisco anche ai vostri 
figli...qualsiasi età abbiano!! Avete impartito loro un’educazione attenta? Avete saputo sacrificarvi 
con abnegazione, per la loro felicità? Avete loro insegnato (e dato l’esempio!) ad amare il 
prossimo?  A perdonare? Ad avere spirito di sopportazione? A rispettare gli altri? Ad avere il senso 
dell’onore e dell’onestà? Li avete temprati, in nome della fede, tanto da far sì che ora potrebbero 
emulare i Miei primi Apostoli?  Se così non fosse, ricercate dunque subito, nel vostro passato di 
genitori, gli errori commessi, e sforzatevi a perfezionare la vostra missione tra le mura domestiche! 

L’Ancella del Signore, la Mia Mamma diletta, è al vostro fianco, sempre..., Lei, che è la 
Mamma delle mamme, Lei, che è la Mamma di Dio, come non potrebbe esservi da preziosa guida? 
Le Sue lacrime, ancora oggi, vi esortano a non scoraggiarvi,  vi ricordano che Lei vi prende 
amorevolmente per mano, vi ringraziano degli sforzi che state facendo, per condurre alla salvezza 
tante anime; vi invitano a proseguire nel cammino della Verità..., vi dànno la certezza che Lei 
divide con voi i vostri dolori, le vostre pene, le vostre malattie... morali e fisiche! 

IO sono venuto a portarvi la Speranza... il solco per la Mia Chiesa è stato già tracciato... date 
voi la spinta propulsiva all’umanità tutta, perchè si trasformi in forza operaia per il Signore e per il 
trionfo dell’amore e della pace! «Del resto, fratelli, rallegratevi... procacciate la perfezione, siate 
consolati, abbiate tutti un medesimo sentimento, vivete in pace, e l’Iddio dell’amore e della pace 
sarà con voi. Salutatevi gli uni e gli altri con un santo bacio. Tutti i Santi vi salutano. La Grazia  del 
Signore e l’amore di Dio  e la comunione dello Spirito Santo, siano con tutti voi»  (2 Corinzi 13, 11 
- 13) Vi amo. Vostro Gesù” 
 


